

Структура капитала торговой организации и пути повышения ее эффективности (на примере СООО Туркмено-Белорусский Торговый дом) / Кандымов Оразмырат Довлетович; Факультет международных отношений, Кафедра международных экономических отношений; науч. рук. Куколко.Е.С

Белорусский государственный университет

Экономический факультет

Кафедра корпоративных финансов

Аннотация к дипломной работе

Структура капитала торговой организации и пути повышения ее эффективности (на примере СООО «Туркмено-Белорусский торговый дом»)

КАНДЫМОВ Оразмырат Довлетович

Научный руководитель к.э.н., доцент КУКОЛКО Евгений Степанович

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Структура капитала торговой организации и пути повышения ее эффективности (на примере СООО Туркмено-Белорусский Торговый дом)»

Дипломная работа посвящена вопросам анализа структуры капитала торговой организации и путей повышения ее эффективности на примере СООО Туркмено-Белорусский Торговый дом. В работе выявлены теоретические основы изучения структуры капитала торговой организации; проведен анализ структуры капитала торговой организации на примере СООО Туркмено-Белорусский Торговый дом; разработаны предложения по совершенствованию структуры капитала СООО Туркмено-Белорусский Торговый дом.

Актуальность темы дипломной работы обусловлена тем, что развитие рыночных отношений определяет новые условия финансирования текущих активов. Современная экономическая ситуация в Республике Беларусь вынуждает предприятия изменять свою политику по отношению к оборотным активам, искать новые источники их пополнения, изучать проблему эффективности их использования.

Автор дипломной работы предлагает следующие пути оптимизации капитала организации:

1. Оптимизация структуры капитала в соответствии с критериями максимизации прогнозируемого уровня финансовой доходности. Здесь для многомерных расчетов используется механизм финансового рычага (эффект финансового рычага). Этот эффект направлен на повышение рентабельности собственного капитала при одновременном увеличении доли заемного капитала в его совокупном объеме до определенного предела. Маржинальная доля заемного капитала, обеспечивающая максимальный уровень эффекта финансового рычага, будет характеризовать оптимизацию структуры капитала в соответствии с этим критерием.

2. Оптимизация структуры капитала в соответствии с критериями минимизации затрат. Он проводится на основе предварительной оценки стоимости собственного и заемного капитала (при различных условиях его привлекательности) и реализации многомерного расчета средневзвешенной стоимости капитала. При оптимизации структуры капитала в соответствии с этим критерием можно минимизировать средневзвешенную стоимость капитала.

3. Оптимизация структуры капитала по критериям минимизации уровня финансового риска. Такой подход к оптимизации структуры капитала связан с дифференцированным выбором источников финансирования

различных компонентов активов организации, а также с дифференцированным выбором источников финансирования различных компонентов активов предприятия.

Предложенные меры позволят СООО «Туркмено-Белорусский Торговый Дом» увеличить прибыль, пополнить собственный и оборотный капитал и достигнуть более оптимальной финансовой структуры баланса.

ABSTRACT

thesis «The structure of the capital of the trade organization and ways to improve its efficiency (on the example of JLLC Turkmen-Belarusian Trading house)»

The thesis is devoted to the analysis of the capital structure of the trade organization and ways to improve its efficiency on the example of JLLC Turkmen-Belarusian Trading house. The paper identifies the theoretical basis for the study of the capital structure of a trade organization; the analysis of the capital structure of a trade organization on the example of JLLC Turkmen-Belarusian Trading house; developed proposals to improve the capital structure of JLLC Turkmen-Belarusian Trading house.

The relevance of the thesis is due to the fact that the development of market relations determines the new conditions for financing current assets. The current economic situation in the Republic of Belarus forces enterprises to change their policy towards current assets, to look for new sources of their replenishment, to study the problem of the effectiveness of their use.

The author of the thesis offers the following ways to optimize the capital of the organization:

1. Optimization of the capital structure in accordance with the criteria for maximizing the projected level of financial return. Here, the mechanism of financial leverage (the effect of financial leverage) is used for multidimensional calculations. This effect is aimed at increasing the return on equity while increasing the share of borrowed capital in its total volume to a certain limit. The marginal share of borrowed capital, which provides the maximum level of leverage, will characterize the optimization of the capital structure in accordance with this criterion.

2. Optimization of capital structure in accordance with cost minimization criteria. It is carried out on the basis of a preliminary assessment of the cost of equity and debt capital (under different conditions of its attractiveness) and the implementation of a multidimensional calculation of the weighted average cost of capital. When optimizing the capital structure in accordance with this criterion, it is possible to minimize the weighted average cost of capital.

3. Optimization of the capital structure according to the criteria of minimizing the level of financial risk. This approach to optimizing the capital structure is associated with a differentiated choice of sources of financing of various components of the assets of the organization, as well as with a differentiated choice of sources of financing of various components of the assets of the enterprise.

The proposed measures will allow the JLLC «Turkmen-Belarusian Trading House» to increase profits, replenish its own and working capital and achieve a more optimal financial structure of the balance sheet.